

2000 ans : la vie. C'est à la démesure du ciel que nous devons notre existence. Hubert Reeves.

Numéro d'inventaire : 2010.07276

Auteur(s) : Antonio Galia

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imagerie d'Epinal S. A. (42 bis, Quai de Dogneville Epinal)

Imprimeur : Imagerie d'Epinal S. A.

Date de création : 2000

Collection : Imagerie d'Epinal : Images Nouvelles

Description : Lithographie originale en couleurs

Mesures : hauteur : 500 mm ; largeur : 650 mm

Notes : Représentation allégorique de 2000 ans de vie, du centaure, devant le Parthénon, tenant le disque solaire au bébé endormi dans la main d'un adulte, surmonté d'une colombe, de la planète Terre et d'horloges sur fond de volcan et d'eau signature dans la gravure en bas à dr. : "Antonio Galia 2000" Galia, Antonio, dessinateur et illustrateur contemporain pour l'Imagerie d'Epinal Mention en bas à g. : "Image d'Epinal originale créée pour l'Association des Oeuvres Sociales du Conseil Général des Vosges. An 2000" Pièce obtenue par Dépôt Légal : 2000 - 1135

Mots-clés : Images d'Epinal

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

ill. en coul.



2000 ANS: LA VIE

"C'est à la démesure du ciel que nous devons notre existence"

ROBERT RIVES

Un voyage au bout de la nuit, un voyage au bout d'un moment et une rencontre à l'heure propice du jour.

Cette œuvre est inspirée du conte de la Nuit d'Orang-outan. Elle évoque les dangers de la nuit et le plaisir de la vie. Ses couleurs lumineuses, sa forme arrondie et ses formes fluides sont caractéristiques de l'artiste.

Cette œuvre a été dessinée à l'aquarelle dans le style des temps dans la démesure de cet usage très sobre et solennelle.

Elle illustre la force de l'art et la puissance de l'expression. Les couleurs vives et lumineuses de cette œuvre sont caractéristiques de l'artiste.

Elle illustre la force de l'art et la puissance de l'expression. Les couleurs vives et lumineuses de cette œuvre sont caractéristiques de l'artiste.

Robert Rives 2000

Loupe d'Egypte originale créée pour l'Association des Élèves Sociétés du Conseil Général du Vigan. Au sens